

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS
TELEVISIÓN - MATUTINA
VIERNES 20 DE ABRIL DE 2007

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)

NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)

NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)

TVA Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)

POLÍTICA

LEGISLATURA

En sesión ordinaria, los diputados del congreso local exigieron a las autoridades estatales se responsabilicen de los últimos hechos violentos que se han registrado en el estado y exhortaron a los mismos a que se garantice el ejercicio de la libertad de expresión. (NT)

Luego de las declaraciones que el diputado panista **Fernando Urbiola** hizo en días pasados al pronunciarse en contra de la ley de sociedades de convivencia y mencionar que una pareja de homosexuales no puede ser considerada como una familia, organizaciones sociales le hicieron entrega de un kit anti-discriminación, en el que le piden legislar para la diversidad familiar y solucionar la discriminación. (TVA)

Representantes de diversas organizaciones sociales defensoras de los derechos sexuales y reproductivos del estado, acudieron con el diputado panista **Fernando Urbiola Ledesma** presidente de la comisión especial de la familia para entregarle una carta donde le solicitan legislar para la diversidad familiar y sancionar la discriminación. (NT)

SECCIONES

Lo risible de esta semana es para la polémica sobre temas de homosexualidad y más cuando el diputado **Fernando Urbiola** critica la relación entre gays y dice que mejor se compren un perro. Lo plausible es para la nueva campaña de Gobierno del Estado, en contra de las adicciones "Y tú a qué le tiras". La rechifla esta semana es para las ejecuciones ocurridas a principios de esta semana. (TVA)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La UAQ tiene un proyecto mediante el cual pretende comercializar ranas, ya que algunas investigaciones confirman su alto grado de nivel proteínico y cero colesterol. (NT)

La UNIVA (universidad del Valle de Atemajac) realizó la toma de protesta del consejo de directores de su plantel Querétaro, organismo de suma importancia pues es el puente entre gobierno, iniciativa privada y sociedad. (NT)

Y tú a qué le tiras, es la nueva campaña en contra de las adicciones que promueve Gobierno del estado. Se pretende impartir cursos a docentes y padres de familia por medio de un equipo base de 331 capacitadores de diferentes secretarías. Además se colocará un buzón de denuncia anónima, para identificar zonas de venta y se aplicará un cuestionario a los estudiantes. (TVA)

SOCIEDAD

Ahorradores defraudados piden una vez más el apoyo del Gobierno del estado, para recuperar sus ahorros. Asegura que Querétaro es el único estado en que no se ha resuelto este problema. Apuntan que la mayor parte de los ahorradores son gente de la tercera edad que requiere el dinero para subsistir. (TVA)

45 indocumentados centroamericanos fueron detenidos en los municipios de San Juan del Río y Pedro Escobedo. Este es el segundo aseguramiento masivo de indocumentados por parte de la delegación del Instituto Nacional de Migración. (NT)

Historia de **Milton**, un joven hondureño, único hombre entre 16 hermanas que sólo sueña con llegar a Estados Unidos para trabajar y ayudar a su familia. (NT)

El martes iniciaron los trabajos de reencarpetado en las laterales de 5 de febrero, pero fue hasta ayer cuando surgió el caos, pues el tráfico estuvo más pesado de lo que se esperaba. (NT)

Cerca de 20 comerciantes de autos se inconformaron ante la clausura de un lote ubicado en avenida Universidad, esto porque aseguran que el dueño del predio dio de baja la licencia municipal, sin embargo ellos contaban con un contrato que no fue respetado. (NT)

MUNICIPIOS

El Presidente municipal **Manuel González Valle** colocó la primera piedra para la construcción del andador peatonal en la colonia El Marqués. Los vecinos se muestran en desacuerdo, pues dicen que no se les tomó en cuenta y el beneficio va a ser sólo para los tianguistas, no para los colonos; lo que más les preocupa es que se van a quitar los más de 20 árboles que hay en la zona. (TVA)

Comentario de **Lucero Guerrero**. Los vecinos de El Marqués se quejan de funcionarios del municipio, encabezados por **Felipe Luna**, pues parece que sólo les dan el avión y se burlan de sus peticiones. (TVA)

Vecinos de la calle Corregidora norte se quejan e las obras que se realizan desde hace 15 días y generan una gran cantidad de lodo, sin que nadie se haga responsable. Al parecer se trata de una empresa particular que trabaja para Telmex, y el municipio se deslinda de esta situación. Ya se quejaron con: **Adolfo Rincón**, jefe de inspección de desarrollo urbano, **Salvador Lorenzana** en la dirección de obras públicas, **Gisela López** de obras públicas, Adolfo Rincón y la Señorota **Ofelia** del Tribunal municipal. (TVA)

LABORAL

José Luis Rojas señaló que el dueño de la empresa Lanas Merino no tiene voluntad de dialogar, en tanto que los 150 trabajadores continúan con la huelga que ya lleva 9 días y el único ofrecimiento que tienen es la reducción de la jornada laboral, pero nada sobre los adeudos. (TVA)

Cabeza. Anuncian los sindicatos de la UAQ, de trabajadores del estado y al menos otros 8, una marcha para el primero de mayo en Plaza de Armas, donde reclamaran por la recién aprobada reforma a la ley del ISSSTE y por lo que llaman la intromisión de gobierno del estado en su vida sindical. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El Gobernador **Francisco Garrido** declaró desde ayer a las corporaciones policíacas en Estado de alerta máxima, ante los hechos delictivos de los últimos días. (TVA)

El gobernador **Francisco Garrido** confirmó que los últimos asesinatos que se han presentado en la entidad y donde un elemento de la PIM perdió la vida, se trata de la guerra de narcomenudistas por el territorio queretano. Aseguró que existe la máxima alerta en todas las corporaciones policíacas. (NT)

Gran Movilización policíaca se produjo ayer en la colonia Quintas del Marqués. Decenas de policías de diferentes corporaciones con armas de alto poder catearon una casa en el número 230 de la calle Fray Antón de Montesinos. Se presumía que en dicho domicilio se ocultaban personas involucradas con el homicidio de un comerciante en el Pueblito. (TVA)

Detuvieron ayer a 2 hombres relacionados con las ejecuciones de principios de esta semana en el municipio de Corregidora. Las detenciones se dieron tras una aparatosa persecución por algunas de las principales avenidas de la ciudad de Querétaro. (NT)

El ejército se sumó al operativo de resguardo de los detenidos que están involucrados en las ejecuciones que se registraron en días pasados en el municipio de Corregidora. (NT)

Familiares, amigos y compañeros de trabajo dieron el último adiós a **Jaime Nava**, en medio del sonar de las sirenas de las patrullas. (TVA)

Ayer se llevó a cabo el sepelio de **Jaime Moreno**, agente de la PIM ejecutado en pasados días. (NT)

Carta aclaratoria de gobierno del estado, donde se expresa que es falso que representantes de seguridad de los estados de Guanajuato, San Luis Potosí y Michoacán asistieran a la reunión convocada por el gobernador **Francisco Garrido Patrón**. (NT)

Los diputados de las diversas fuerzas políticas en el congreso local manifestaron su preocupación porque el estado se ha declarado en alerta máxima ante las ejecuciones recientes. (NT)

El diputado **Marco Antonio León Hernández** consideró que sí se justifica que elementos del ejercito en el estado participen en acciones de seguridad, con respeto a las garantías individuales. (TVA)

El dirigente estatal del PRI, **Jesús Rodríguez Hernández**, consideró que sí hay relación entre los homicidios que se han presentado en Querétaro y no pueden verse como casos aislados. (TVA)

Por segunda ocasión no hubo quórum en el pleno del Tribunal Superior de Justicia y **Basilisa Balderas Sánchez** actual Presidenta y cinco magistrados más, no asistieron a la sesión extraordinaria convocada para ayer y en la que se designaría al nuevo Presidente del Tribunal. (TVA)